VEN REPUNTE EN RENDIMIENTOS DE LAS AFORE (El Financiero 05/08/13)

VEN REPUNTE EN RENDIMIENTOS DE LAS AFORE (El Financiero 05/08/13) Jeanette Leyva Reus Lunes, 5 de agosto de 2013 El ahorro de los trabajadores se recuperará del descalabro de mayo y junio.Recuperación económica en Estados Unidos, factor de estabilidad en mercados. Necesario, impulsar migración hacia cuentas individuales: Amafore. · Mayor RENDIMIENTO DE LAS SIEFORES La tendencia negativa en los rendimientos de los recursos de los trabajadores en las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) se revertirá en el segundo semestre. Esto implicará un crecimiento en los ahorros en los siguientes meses, luego del descalabro de mayo y junio. Carlos Noriega, recién nombrado presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), indicó que la elevada volatilidad que se registró en los mercados financieros en la primera mitad del año, y que afectó los rendimientos de las Siefore, es un problema superado, por lo que ahora se espera una mayor estabilidad. En entrevista con El Financiero, indicó que la perspectiva de que la mayor economía del mundo siga fortaleciéndose es un factor que invectará tranquilidad a los mercados. Para la actividad económica en México prevé también un meior desempeño para la segunda mitad del año, en particular en los temas de empleo y de nivel salarial. Mencionó que las cifras de los rendimientos de las Siefore a julio muestran que ya se revirtió la tendencia a la baja, por lo que se espera en los siguientes meses una trayectoria muy diferente a lo que se observó en la primera mitad del año. No obstante, mencionó que sin duda, las variables financieras seguirán ajustándose por la información que vaya surgiendo de los bancos centrales, en particular de Estados Unidos. Ante el entorno de próximas reformas estructurales, indicó que es importante fomentar el ahorro para el retiro e impulsar la creación de cuentas individuales para el retiro. Esto, porque en México existen cerca de 104 sistemas de regímenes de pensiones distintos de gobiernos estatales, universidades e incluso paraestatales a nivel federal, que tienen un sistema de beneficio definido. "Para el gobierno, y los trabajadores lo importante es tener certidumbre de que cuando se pensionen haya recursos para pagarles", dijo. Consideró que por esto es conveniente que se impulse la migración hacia un régimen de cuentas individuales, ya que además de seguridad financiera permite la portabilidad, entre la iniciativa pública y privada. Para lograr que se transite hacia un régimen de cuentas individuales, se requiere impulsar la cultura financiera e informar a los trabajadores sobre los beneficios de las cuentas individuales.